



# Ratifica S&P calificación de México en perspectiva negativa

Recientemente la reconocida calificadoradora Standard & Poor's (S&P) ratificó la calificación de México en "BBB/perspectiva negativa", una perspectiva negativa que pone de manifiesto el riesgo de un recorte de calificación en el próximo año debido al debilitamiento de las finanzas públicas, derivado del manejo de los complejos desafíos fiscales muchos de los cuales están relacionados con el manejo de la deuda de Pemex..

En entrevista con Mario Maldonado, para Bitácora de Negocios en El Heraldo Radio, Lisa Schineller, líder analista de calificaciones soberanas en S&P Global Ratings, explicó qué representa esta calificación negativa para México de dos niveles arriba de grado de inversión y cómo repercutirá en la economía nacional.

Cabe señalar que según lo dado a conocer por S&P la calificación dada a la baja podría mantenerse de esa forma si se incrementa la incertidumbre en torno a la autonomía de entes regulatorios y del poder judicial, apuntó la calificadoradora.